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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 

Cher lecteur, mes chers amis, 

 

J’ai vu sur YouTube un sermon qui a été fait quelque part dans le sud de la France, 

intitulé : La grâce accordée aux humbles.  Je remercie les responsables de cette 

organisation chrétienne de la mise à disposition publique gratuite de cette vidéo 

sur YouTube.  https://www.youtube.com/watch?v=M78bvgte33E&t=645s 

 

Ils affirment : 

« L’homéopathie  

est démoniaque ! » 

 

Avec des 

cris de 

quoi ? 

 

Le cœur 

d’une personne 

doit être 

brisé… 

? 

 

  Ignorance ! 

 

Une 

personne 

doit 

s’humilier 

 

                     € 

 

Ce qui suit est une analyse d’une grande partie de ce sermon. Cette publication 

n’est pas destinée à humilier, mais elle est faite pour édifier. Cette publication  est 

certainement critique, mais elle n’est pas faite pour blesser. Je ne veux pas briser 

des cœurs, mais je prie Yahweh qu’il guérisse les cœurs brisés des personnes qui 

sont déprimés à cause de l’ignorance de leurs enseignants.   

https://www.youtube.com/watch?v=M78bvgte33E&t=645s
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Le prédicateur faisait d’abord lecture des textes suivants depuis une traduction 

chrétienne de la Bible. 
Marc 7 :24-30 – traduction chrétienne 

24 Jésus, étant parti de là, s'en alla dans le territoire de Tyr et de Sidon. 

Il  entra dans une maison, désirant que personne ne le sût ; mais il ne 

put rester caché. 

25 Car une femme, dont la fille était possédée d'un esprit impur, 

entendit parler de lui, et vint se jeter à ses pieds. 

26 Cette femme était grecque, syro-phénicienne d'origine. Elle le pria 

de chasser le démon hors de sa fille. Jésus lui dit : 

27 Laisse d'abord les enfants se rassasier ; car il n'est pas bien de prendre 

le pain des enfants, et de le jeter aux petits chiens. 

28 Oui, Seigneur, lui répondit-elle, mais les petits chiens, sous la table, 

mangent les miettes des enfants. 

29 Alors il lui dit : à cause de cette parole, va, le démon est sorti de ta 

fille. 

30 Et, quand elle rentra dans sa maison, elle trouva l'enfant couchée sur 

le lit, le démon étant sorti. 

Yahchanan Markos 7 :24-30 - selon texte grec 

24 Puis il se levait et partait de là, et allait dans la région de Tyr et 

Tsiydown et entrait dans une maison, et voulait que personne ne le 

sache, mais il ne pouvait échapper à l’attention. 

25 Parce qu’une femme, dont la fille avait un esprit impur, entendait 

parler de lui et venait se jeter à ses pieds. 

26 Cette femme était Hellène, syro-phénicienne (Cananéenne) 

d'origine. Elle le suppliait de jeter le démon hors de sa fille. Yahshua 

lui disait : 

27 Laisse d'abord les enfants se rassasier, parce qu’il n'est pas bien de 

prendre le pain des enfants et de le jeter aux chiots. 

28 Oui, Souverain lui répondait-elle, pourtant les chiots, sous la table, 

mangent les miettes des enfants. 

29 Alors il lui disait : à cause de ce que tu as dit, va, le démon est sorti 

de ta fille. 

30 Et, quand elle retournait dans sa maison, elle trouvait que le démon 

était sorti et l'enfant couchée sur le lit. 

 

Psaume 138 :6 – traduction chrétienne 

6 L'Éternel est élevé : Il voit les humbles, et il reconnaît de loin les 

superbes. 

Psaume 138 :6 – selon texte hébreu 

Yahweh est le très haut : Il voit le déprimé et il reconnaît le hautain de 

loin 
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Nous voyons d’entrée que les traductions chrétiennes des écritures saintes posent  

un sérieux problème. Le mot ושפל shawfawl qui s’exprime le mieux avec le mot 

français déprimé, est traduit humble. L’entendement chrétien veut que le mot 

humble soit l’opposé du mot superbe, ici synonyme du mot hautain, ou, dans le 

langage évangélique plutôt du mot orgueilleux.  

Le nom du créateur qui est Yahweh יהוה, est soigneusement évité dans les 

traductions protestantes et évangéliques, desquelles il était ôté et remplacé par 

l’attribut « l’Éternel », initialement donné par les égyptiens à leur pharaon, qui 

était considéré comme étant un dieu. Le prédicateur continue à citer :  

 
Proverbes 18 :12 – traduction chrétienne 

12 Celui dont le cœur s’enfle d’orgueil est près de la ruine ; Mais 

l'humilité précède la gloire. 

 

Proverbes 18 :12 – selon texte hébreu 

Précédant la ruine, le cœur de l’homme est hautain, et précédant la 

gloire, il est modeste. 

 

Esaïe 2 :10 – traduction chrétienne 

10 Réfugie toi dans le rocher, et cache toi dans la poussière, pour fuir 

la terreur qu’inspire l'Éternel et devant l'éclat de sa majesté. 

11 L'homme au regard hautain sera abaissé, et l'orgueilleux sera 

humilié :  L'Éternel seul sera élevé ce jour-là. 

12 Oui l’Eternel des armées a son jour contre tous les orgueilleux et 

superbes, contre quiconque s'élève, pour l’abaisser ;  

13 Contre tous les cèdres du Liban, hauts et élevés, et contre tous les 

chênes de Basan ; 

14 Contre toutes les hautes montagnes, et contre toutes les collines 

élevées ; 

15 Contre toutes les hautes tours, et contre toutes les murailles 

fortifiées ; 

16 Contre tous les navires de Tarsis, et contre tout ce qui plaît à la vue. 

17 L'homme orgueilleux sera humilié, et le hautain sera abaissé : 

L'Éternel seul sera élevé ce jour-là. 

18 Toutes les idoles disparaîtront. 

 

Isayah 2 :10 – selon texte hébreu  

10 Toi, entre dans le rocher et sois caché dans la poussière, en face de 

la fureur de Yahweh et de l’excellence de sa majesté.  

11 Le regard hautain de l’homme sera abaissé et courbée l’arrogance 

des mortels et Yahweh seul sera élevé ce jour-là. 

12 En ce jour Yahweh des armées a son jour contre tous les fiers et 

superbes, contre tous ceux qui se sont élevés, pour les abaisser ;  

13 Et sur tous les cèdres du Liban, hauts et élevés, et sur tous les chênes 

de Basan ; 

14 Et sur toutes les montagnes qui sont hautes, et sur toutes les collines 

qui sont élevées ; 

15 Et sur toute les tour haute, et sur toute les muraille fortifiée ; 

16 Et sur tout navire de Tarshish, et sur tout ce qu’est un délice à la vue. 

17 Elle sera abaissée, l’arrogance de l’humain et le mortel qui est 

hautain sera abaissé : Yahweh seul sera élevé ce jour-là. 

18 Et les dieux interdits disparaîtront complètement. 
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Daniel 10 :12 – traduction chrétienne 

12 Il me dit : Daniel, ne crains rien ; car dès le premier jour où tu as eu 

à cœur de comprendre, et de t'humilier devant ton Dieu, tes paroles ont 

été entendues, et c'est à cause de tes paroles que je viens. 

Daniyl 10 :12 – selon texte hébreu 

12 Il me dit : Daniyl, tu ne dois rien craindre; car dès le premier jour où 

tu as donné ton cœur pour comprendre, et de baisser ton regard devant 

ton Tout-puissant, tes paroles ont été entendues, et c'est à cause de tes 

paroles que je viens.  

 

Jacques 4 :5-10 – traduction chrétienne 

5 Croyez-vous que l'Écriture parle en vain ? C'est avec jalousie que 

Dieu chérit l'esprit qu'il a fait habiter en nous. 

6 Il accorde, au contraire, une grâce plus excellente ; c'est pourquoi 

l'Écriture dit : Dieu résiste aux l'orgueilleux, Mais il fait grâce aux 

humbles. 

7 Soumettez-vous donc à Dieu ; résistez au diable, et il fuira loin de 

vous. 

8 Approchez-vous de Dieu, et il s'approchera de vous. Nettoyez vos 

mains, pécheurs ; purifiez vos cœurs, hommes irrésolus. 

9 Sentez votre misère ; soyez dans le deuil et dans les larmes ; que votre 

rire se change en deuil, et votre joie en tristesse. 

10 Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera.  

Yaaqob 4 :5-10 – selon texte grec 

5 Croyez-vous que l'Écriture parle en vain ? C’est vers les envies que 

veut aller l’esprit qui habite en nous. 

6 Ainsi, la miséricorde qu’il donne est encore plus grande; c’est 

pourquoi il dit : Yahweh est opposé aux hautains mais fait miséricorde 

aux déprimés. 

7 Soumettez-vous donc à Yahweh, résistez au diable et il fuira loin de 

vous. 

8 Approchez-vous de Yahweh et il s'approchera de vous. Nettoyez vos 

mains, pécheurs, purifiez vos cœurs, hommes irrésolus (d’un double 

esprit). 

9 Soyez affligés et dans le deuil et dans les larmes, que votre rire se 

change en deuil et votre joie en chagrin. 

10 Soyez soumis dans la présence de Yahweh et il vous élèvera. 

 
1Pierre 5 :5-7 – traduction chrétienne 

5…Et tous, dans vos rapports mutuels, revêtez-vous d'humilité ; car 

Dieu résiste aux orgueilleux, Mais il fait grâce aux humbles. 

6 Humiliez-vous donc sous la puissante main de Dieu, afin qu'il vous 

élève au temps convenable ; 

7 et déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin 

de vous. 

1Képha 5 :5-7 – selon texte grec 

5 … Oui, vous tous, dans vos rapports mutuels, soumettez-vous, 

revêtez-vous de modestie, car Yahweh résiste aux hautains, mais il fait 

miséricorde aux soumis. 

6 Pour cela, soyez soumis à la puissante main de Yahweh, afin qu'il 

vous élève en temps voulu, 

7 et déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin 

de vous. 
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Nous voyons par les textes qui sont cités que l’orientation du sermon est bien 

définie :  Une certaine forme de humiliation est mise en face de ce que sera appelé 

l’orgueil. Et cette humiliation-là, est mise en avant comme étant la dynamique qui 

entraînerait évidemment grâce et miséricorde.  
 

 

Mais, voyons en détail tous les ingrédients de cette prédication : 

Le prédicateur se dit choqué par le « racisme » que certains textes laissent  

transparaître et il parle des « Juifs » de l’époque qui ne voulaient pas laisser entrer 

dans la maison où se tenait Yahshua l’oint, cette femme païenne, étrangère, qui 

souffrait d’avoir une fille possédée. En entendant parler de « Juifs », et en 

considérant tout ce prêché je ne pense pas que le prédicateur ait vraiment compris 

que ce ne sont pas les « Juifs » qui sont la maison d’Israyl. Je sais que ceux qui 

sont nommé « Juifs » par le prédicateur, sont des personnes d’obédience 

pharisienne qui suivent plutôt le Talmud que la Torah. 

   

Pour cette assemblée, dans laquelle ce sermon a été donné, un « Juif » est une 

personne du peuple élu de « Dieu » et en même temps ce peuple est dans 

l’adversité contre « Dieu ».  

 

Le prédicateur continue concernant cette femme et il dit :  Elle se jette aux pieds 

du « Seigneur » et que par là on reconnaît une certaine humilité.  

  

Je tiens à préciser à cet endroit que le mot Seigneur dans la langue Cananéenne 

se prononce Ba-al.  

 

Le prédicateur donne ensuite une explication sur la dignité dans notre époque  

présente, dans laquelle une femme ne se jette plus à genoux à cause des jupes 

tellement courtes des femmes et que ce serait indécent…  

Ici, je me pose la question sur l’entendement de cet homme qui fait cette 

prédication et qui fait dépendre la capacité d’humilité d’une femme de la longueur 

de sa jupe en quelque sorte. Il me vient immédiatement à l’esprit que cet homme 

parle d’une humilité charnelle, qui est feinte et intéressée et qui ne doit se 

manifester que d’une manière bien définie, mais pas autrement.  

 

  

« La réaction de « Jésus » est choquante, en tout cas aujourd’hui ! » Voilà ce que 

pense le prédicateur. Il continue : « Je pense qu’aujourd’hui, le Sauveur pourrait 

être accusé de xénophobie et de racisme et que quiconque porterait plainte, 
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pourrait lui faire un procès. » Il dit que cela ne va pas du tout dans le sens de ce 

qu’on dit de « Jésus » et de sa douceur.  

 

Je pose cette question au lecteur : 

 

  

 

Il n’a pas fait ça et il n’a pas voulu ça! Lisez votre Bible non pas à travers des 

lunettes gréco-romaines mais à travers des lunettes hébraïques. La Bible est un 

livre écrit dans l’esprit hébreu destiné à être compris par un esprit hébreu dans une 

culture hébraïque et par une communauté hébraïque qui vivait selon la Torah de 

Yahweh. Les apôtres n’ont pas enseigné dans un entendement helléniste ou 

romain, mais au contraire ! Yahshua vivait par la Torah et enseignait la Torah. 

Les disciples enseignaient et vivaient aussi par la Torah. Les premiers disciples 

de Yahshua ont suivi la Torah, ils ont vécu et ils ont enseigné la Torah et ils ont 

observé les Sabbats sans faille. Lisez votre Bible et vous constaterez que c'est vrai. 

Alors pourquoi ne faisons-nous pas la même chose? Parce que quelqu'un nous a 

trompés et continue à nous tromper nous a induits en erreur et continue à nous 

induire en erreur. Mais il est temps d'arrêter de marcher loin de la vérité et de 

revenir à Yahweh et à ses commandements, sa Torah. Ce sommes nous qui devons 

aller vers Yahshua et nous adapter à sa façon de marcher et non pas le contraire. 

 

 

Marc 7 :27 – traduction chrétienne 

27 Laisse d'abord les enfants se rassasier ; car il n'est pas bien de prendre 

le pain des enfants, et de le jeter aux petits chiens.  

 

Mais, est-ce que ce prédicateur, vaillant prêcheur s’il en est, a vraiment tout 

compris ? N’est-il pas un fait que le Messie n’est venu que pour les brebis 

dispersées du peuple d’Israyl ? 
 

Mattithyah 15 :24 –  

24 Mais il répondait et disait : Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues 

de la maison d'Israyl. 

 

Il n’est pas écrit qu’il soit venu pour les « Juifs », mais il est écrit qu’il est venu 

pour la maison d’Israyl ! Ce n’est pas du tout la même chose ! Non, il n’est pas 

venu annoncer le salut aux païens ! Ça, c’est faux, Monsieur le prédicateur. Il a 
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envoyé les disciples et apôtres pour annoncer le salut aux nations. Et il leur a dit 

de ne point aller dans leurs voies, c’est-à-dire de suivre leurs manières!  
 

Mattithyah 10 :5 – selon texte grec 

5 Ces douze, Yahshua les envoyait et leur commandait : Ne marchez 

pas dans la voie (ne cédez pas à la manière) des nations et dans les villes 

des Samaritains n’entrez point, 

 

 
Et, le fait que le Messie a exaucé le vœu de cette femme cananéenne en délivrant 

sa fille d’un démon ne signifie pas que le Messie soit venu pour prêcher lui-même 

le salut aux nations païennes !  
 

Mattithyah 1 :21 –  

21 Elle enfantera un fils et tu lui donneras le nom Yahshua ; Yahweh 

est salut c'est : Yahweh sauvera son peuple de ses péchés. 

Mattithyah 15 :24 –  

24 Mais il répondait et disait : Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues 

de la maison d'Israyl. 
 

La rédemption est pour quiconque croit, qui se repent, qui confesse ses péchés et 

qui renonce au péché. Le péché étant la transgression de la loi, nous comprenons 

que c’est la transgression de la loi qu’il convient de cesser. 
 

1 Yahchanan (Jean) 3 :4 –  

4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 

la loi. 

Actes 3 :19 –  

19 Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés 

soient effacés, pour que des temps de rafraîchissement puissent venir 

de la présence de Yahweh, 

 

Oui, certainement, comme le stipule le prédicateur, cette femme devait être 

humiliée, mal reçue et mise dans la honte publiquement ! Mais, qui est-ce qui a 

voulu que les « Juifs », cités par le prédicateur, aient cette attitude ? Est-ce que ce 
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n’était pas une autre attitude, demandée dans la loi à la maison d’Israyl ? 

Regardons :   
Lévitique 19 :34 –  

34 Vous traiterez l'étranger en séjour parmi vous comme un indigène 

du milieu de vous ; vous l'aimerez comme vous-mêmes, car vous avez 

été étrangers dans le pays d'Égypte. Je suis Yahweh, votre tout-puissant. 

Exode 12 :49 –  

48 Si un étranger en séjour chez toi veut faire la Pessah de Yahweh, tout 

mâle de sa maison devra être circoncis ; alors il s'approchera pour la 

faire, et il sera comme l'indigène ; mais aucun incirconcis n'en mangera. 

49 La même loi existera pour l'indigène comme pour l'étranger en 

séjour au milieu de vous. 
 

Comment les prédicateurs de cette assemblée considèrent-ils les lois données par 

Yahweh par l’intermédiaire de Moshé au peuple d’Israyl ? Il faudrait que ce 

prédicateur se réveille pour apprendre qu’un « Juif » des temps de Yahshua ou de  

nos jours, est quelque chose de très différent du peuple d’Israyl auquel ont été 

donné les commandements de loi de Yahweh. Il va falloir qu’ils prennent en 

considération que le Talmud pharisien est l’œuvre charnelle, ajouté aux lois de 

Yahweh par des hommes charnels. C’était  fait et est toujours fait à un tel point 

qu’ils n’enseignaient et n’enseignent plus que leurs propres règles au lieu des 613 

lois ! C’est le Rabbin et le talmud qui ont le dernier mot, pas les écritures. 

L’approche de Yahshua Messie n’était pas la même approche que celle des 

pharisiens en ce qui concerne les étrangers. Yahshua pratiquait toute la loi ! Les 

Pharisiens étaient racistes et xénophobes mais Yahshua était venu pour accomplir 

quelque chose de précis :  

«  Elle enfantera un fils et tu lui donneras le nom Yahshua ; Yahweh est salut 

c'est : Yahweh sauvera son peuple de ses péchés. »  « Mais il répondait et 

disait : Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israyl. » 

Yahshua était justement venu pour sauver la maison d’Israyl de la mainmise des 

pharisiens et entre autres de leur racisme ! Le racisme est une transgression de la 

loi. L’enseignement selon lequel Yahshua soit venu pour annoncer la bonne 

nouvelle aux nations n’est tout simplement pas biblique. Il n’a jamais annoncé 

quoi que ce soit devant les nations. 

 

 

Le prédicateur s’oriente dans son prêché beaucoup aux choses telles qu’elles sont 

aujourd’hui, dans notre société moderne, au lieu de prendre comme orientation la 

volonté de Yahweh et de Yahshua. Il pense qu’aujourd’hui Yahshua serait 

rapidement accusé devant la justice des hommes pour les valeurs qu’il portait. 
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Regardons les raisons pour lesquelles Yahshua n’est pas venu et pour lesquelles 

il est venu :  
Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 –  

17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 

prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 

18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 

pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 

jusqu'à ce que tout soit arrivé. 

19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 

enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 

royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 

les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 

20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 

des Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 

Yahweh. 

Mattithyah 1 :21 –  

21 Elle enfantera un fils et tu lui donneras le nom Yahshua ; Yahweh 

est salut c'est : Yahweh sauvera son peuple de ses péchés. 

Mattithyah 15 :24 –  

24 Mais il répondait et disait : Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues 

de la maison d'Israyl. 
 

Oui, certaines personnes qui sont expressément venues devant Yahshua ont eu 

une grande foi et c’est cette foi qui les a sauvé. Yahweh a opéré des actes de 

puissance par Yahshua l’oint concernant ces personnes.   

La question que j’aimerais poser ici est : Est-ce que ce prédicateur accepterait sans 

broncher d’être traité comme étant un chiot par Yahshua l’oint ? Puisque ce 

prédicateur n’enseigne pas la loi, mais il dit que la loi a été clouée à une croix. 

Regardez comment il sera considéré dans le royaume à venir :  
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :19 –  

19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 

enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 

royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 

les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
 

Bibliquement, le moindre, c’est comme un chiot, le petit d’une chienne. Et, ce 

prédicateur ne pratique pas la loi et de plus est, qu’il enseigne d’ainsi faire aux 

hommes. 
 

Philippiens 3 :1-3 –  

1 Finalement, mes frères, réjouissez-vous en Yahweh ! Pour moi ce 

n’est pas un problème de vous écrire les mêmes choses et pour vous 

cela est une sauvegarde.  

2 Il faut se méfier des chiens, des mauvais ouvriers et de ceux qui vous 

fauchent.  

3 Parce que nous sommes la circoncision, qui adorons Yahweh dans 

l'Esprit, qui nous glorifions en Yahshua l’oint et qui n’avons aucune 

confiance dans la chair. 
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Dans la Bible l’image du chien est utilisée pour décrire les hommes impurs, les 

méchants, les violents : « Dehors les chiens, les enchanteurs, les impudiques, les 

meurtriers, les idolâtres, et quiconque aime et pratique le mensonge »  
 

Révélation 22 :15 –  

15 Car dehors les chiens, les sorciers, les fornicateurs, les meurtriers, 

les adorateurs de dieux (élohïm) et quiconque professe d’aimer mais 

pratique le mensonge ! 

 

C’est le témoignage de la foi de cette femme qui a fait que sa fille fut guérie de ce 

démon qu’elle avait, comme nous pouvons le lire : 
 

Yahchanan Markos 7 :24-30 -  

24 Puis il se levait et partait de là, et allait dans la région de Tyr et 

Tsiydown et entrait dans une maison, et voulait que personne ne le 

sache, mais il ne pouvait échapper à l’attention. 

25 Parce qu’une femme, dont la fille avait un esprit impur, entendait 

parler de lui et venait se jeter à ses pieds. 

26 Cette femme était Hellène, syro-phénicienne (Cananéenne) 

d'origine. Elle le suppliait de jeter le démon hors de sa fille. Yahshua 

lui disait : 

27 Laisse d'abord les enfants se rassasier, parce qu’il n'est pas bien de 

prendre le pain des enfants et de le jeter aux chiots. 

28 Oui, Souverain lui répondait-elle, pourtant les chiots, sous la table, 

mangent les miettes des enfants. 

29 Alors il lui disait : à cause de ce que tu as dit, va, le démon est 

sorti de ta fille. 

30 Et, quand elle retournait dans sa maison, elle trouvait que le démon 

était sorti et l'enfant couchée sur le lit. 
 

Il y a un deuxième texte dans la Bible, l’histoire qui s’est passée au même endroit 

est décrite de manière quasi identique. Dans les deux cas, Yahshua ne lui dit 

pas : « C’est que tu t’es bien humiliée devant moi, femme, et à cause de ça ta fille 

est guérie… » Non ! Yahshua dit en vérité : À cause de ce que tu as dit, va, le 

démon est sorti de ta fille. Et dans l’autre cas il dit en vérité : Ô Femme, grande 

est ta foi ! Qu'il te soit fait comme selon ta requête. 
 

Mattithyah 15 :21-28 –  

21 Alors Yahshua partait de là et allait dans la région de Tyr et de 

Tsiydown. 

22 Et voici une femme cananéenne, qui venait de cette région, lui criait : 

Aie pitié de moi, ô Souverain, Fils de Daviyd ! Ma fille souffre 

terriblement de possession par (le) démon. 

23 Il ne lui disait pas un mot. Puis, ses disciples venaient à lui et 

disaient : Renvoie-la, parce qu’elle crie derrière nous. 

24 Mais il répondait et disait : Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues 

de la maison d'Israyl. 

25 Mais elle venait se prosterner devant lui en disant : ô Souverain, aide 

moi ! 

26 Mais il répondait et disait : Il n'est pas bien de prendre le pain des 

enfants et de le jeter a des chiots (étrangers à la maison de Yahweh). 

27 Et elle disait : Oui, Souverain, mais les chiots mangent ces miettes 

qui tombent de la table de leurs propriétaires. 



 

 
11 

28 Alors Yahshua répondait et lui disait : Ô Femme, grande est ta foi ! 

Qu'il te soit fait comme selon ta requête. Et, depuis l'heure même, sa 

fille fut guérie.  
 

Alors, voyez-vous comment les écritures sont interprétées ? Il n’est point question 

d’humilité dans les propos de Yahshua, mais du témoignage et de la foi de la 

femme. Les propos d’humiliation et de humilité viennent uniquement de ce 

prédicateur dans son sermon. Dans les versets de la Bible qui parlent de cette 

femme cananéenne, le mot humble ou humilité n’est pas mentionné une seule fois. 

Je vois que dans la visée du prédicateur, le fait de s’humilier ou de se laisser 

volontiers humilier par quelqu’un, induit l’auditeur à  croire que cela lui servirait 

de justification. 

Le prédicateur continue à faire l’amalgame entre Juifs et maison d’Israyl ; Ce sont 

très souvent les Juifs, Pharisiens, Sionistes qui ont été persécutés dans l’histoire. 

Ce sont beaucoup moins ceux qui sont la véritable maison d’Israyl.  
 

Mattithyah 16 :15-20 –  

15 Et il leur demandait : Qui dites-vous que je suis ? 

16 Alors, Shimon Képha répondait et disait : Tu es  l’oint, - l’oint, (ha 

mashiach), le Fils du Père vivant. 

17 Yahshua, répondait en lui disant : Tu es béni, Shimon, fils de 

Yahnah, car ce ne sont pas la chair et le sang seulement qui t'ont révélé 

cela, mais c'est mon Père qui est dans les cieux. 

18 Et moi, je te dis, toi qui es Képha, (qui signifie rocher) : Que sur ce 

rocher (Yahweh unité) je bâtirai cette maison (famille) et les portes de 

shéol (la tombe) ne prévaudront pas contre elle. 

19 Je te donnerai la connaissance (l’enseignement de la loi et des 

prophètes) du royaume de Yahweh : ce que tu déclareras étant contre la 

loi sur la terre, sera ce qui a été déclaré contre la loi dans les cieux et ce 

que tu déclareras étant selon la loi sur la terre, sera ce qui a été déclaré 

selon la loi dans les cieux. 

20 Alors il donnait aux disciples un strict avertissement de ne dire à 

personne qu'il était l’oint (ha mashiach). 
 

 

 

Voilà ce qui décrit au mieux qui sont la maison d’Israyl : Ceux qui pratiquent et 

enseignent la loi et qui croient en ce que bâtit Yahshua l’oint. C’est Yahshua notre 

oint qui bâtit cette maison et ceux qui ne croient pas en lui et qui ne l’acceptent 

pas ne sont pas cette maison. Donc, ce ne sont ni les juifs, ni les pharisiens, ni les 

sionistes, ni les chrétiens… 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :19 –  

19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 

enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 

royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera 

à les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
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La question des prières qui ne sont pas exaucées est aussi évoquée par le 

prédicateur  et le lien entre humiliation et exaucement des prières est établi par 

lui. Alors, le prédicateur parle de confession de péchés et il dit que pour certains 

« malgré la confession des péchés, le résultat ne s’opère pas ». Pour confesser ses 

péchés, il est nécessaire de savoir exactement ce qu’est un péché et ce qui ne l’est 

pas :  
1 Yahchanan (Jean) 3 :4 –  

4 Quiconque pèche transgresse la loi et le péché est la transgression de 

la loi. 

Actes 3 :19 –  

19 Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés 

soient effacés, pour que des temps de rafraîchissement puissent venir 

de la présence de Yahweh, 

 

Si nous acceptons ce qu’a dit Yahshua l’oint et ce que les apôtres, les envoyés par 

Yahshua ont prêché à tous, c’est-à-dire à la maison d’Israyl et aux appelés des 

nations, nommémént : De venir faire partie de la maison d’Israyl. Alors nous 

savons ce qu’est un péché et ce qui ne l’est pas. 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-18 –  

17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 

prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 

18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 

pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 

jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
   

Le ciel et la terre ne sont point passés et quoi que Yahshua l’oint ait accompli, il 

n’y a pas un seul yodh de la loi qui n’a disparu. C’est Yahshua lui-même qui a dit 

cela, ce n’est pas une invention d’un quelconque prédicateur.  

Bien sûr, en écoutant ce prédicateur, je comprends tout le dilemme chrétien qui 

réside dans l’ignorance de la loi d’un côté, de confessions de pseudo-péchés de 

l’autre côté, puis de la pensée qu’il suffit de croire pour être sauvé. Naturellement, 

celui qui croit, a la promesse d’être sauvé. Mais Yahshua l’oint, a-t-il dit : Je te 

pardonne, et maintenant va, et fais ce que tu veux ? Non, il n’a pas dit ça. Yahshua 

n’a rien pardonné en tant que péché, puisque c’est le Père qui pardonne les péchés 

que nous confessons au nom de Yahshua. Regardez : 
 

Yahchanan (Jean) 8 :10-11 –  

10 Yahshua s’érigeait et ne voyant personne d’autre que la femme, il 

lui disait : Femme, où sont ceux-là qui t'accusaient ? Est-ce que 

personne ne t’a condamnée ? 

11 Elle répondait : Non, Souverain, pas un seul. Et Yahshua lui disait : 

Je ne te condamne pas non plus : Va, et ne pèche plus. 
 

Yahshua n’a pas dit je te pardonne ! Yahshua a dit, je ne te condamne pas ! Il a 

dit :  Va et ne pèche plus !  

Le prédicateur passe ensuite à cette chose particulière. Il dit que le pardon et 

l’exaucement des prières passe par une humiliation et par un brisement du 

cœur. Naturellement, une personne humble qui croit, qui reconnait ses péchés 
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(transgressions de la loi) qui les confesse au père Yahweh dans le nom du fils 

Yahshua, sera pardonnée par Yahweh. C’est une chose très personnelle et très 

intime d’avoir l’humilité de reconnaître ses transgressions devant Yahweh et d’en 

implorer le pardon auprès de Yahweh par Yahshua l’oint. Mais ce n’est pas une 

humiliation publique ou l’affichage d’une attitude humble en public qui est 

nécessaire. On n’a pas à se laisser humilier par un homme, ni on a à afficher une 

attitude humble devant un homme quelconque. Même pas devant un prédicateur 

avec des cheveux blancs ! Du respect oui, de l’auto-humiliation, non ! 

Oui, c’est le cœur qui s’humilie, devant Yahweh, en reconnaissant le péché et en 

demandant pardon !  
Yaaqob 4 : 10 –  

10 Soyez humbles dans la présence de Yahweh et il vous élèvera. 
 

Il n’est pas dit soyez humble devant vos pasteurs et anciens. Mais autre chose est 

dit concernant les enseignements des pasteurs et anciens : 
 

Actes 17 :11 –  

11 Ils étaient plus nobles que ceux de Thessalonike, ils recevaient la 

parole avec beaucoup de prédisposition et ils examinaient chaque jour 

les écritures, pour voir si c’était écrit ainsi. 
 

 

Le prédicateur n’a pourtant pas de cesse de réclamer à l’auditoire d’accepter 

l’offense dans la vue d’obtenir quelque chose en contrepartie. Comment est-il 

possible de suggérer à des personnes adultes et sains d’esprit d’accepter 

l’humiliation publique ? Qui voudrait les humilier ? Il me semble que cela fait 

partie d’une certaine mise en condition et du maintien de cette condition chez 

l’auditoire. Le prédicateur est un homme. La femme cananéenne était une mère. 

Une mère qui ne veut qu’une chose, c’est que sa fille soit délivrée et elle ne fait 

absolument cas de rien ; même pas du fait qu’elle soit mal reçue et traitée de la 

sorte. Elle avait entendu parler de Yahshua et elle savait des actes de puissance 

qu’il avait accompli. Elle croyait et elle témoignait de sa foi devant tous. 

Concernant le mot chien : 
 

Gilbert Brunet Vetus Testamentum Vol. 35, Fasc. 4 (Oct., 1985), pp. 485-488: 
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L’orgueil humain est mis en évidence par le prédicateur ! Mais est-il ainsi, que 

lorsque nous refusons de nous laisser humilier par une personne en public, que 

nous sommes orgueilleux ? Vraiment ? La suggestion dans cette prédication va 

dans ce sens. Le contraire de ce que j’affirme n’est pas visible. Il est suggéré que 

ce qu’est nommé orgueil et qui consisterait à ne pas se laisser humilier ou de ne 

pas avoir cette humilité affichée, est mauvais. 

En fait, il y a ici une auto-flagellation spirituelle de soi, qui est demandée. C’est 

un peu à la manière des moines catholiques au moyen-âge qui se flagellaient pour 

avoir droit au pardon. Cette sorte d’auto-humiliation, n’est-elle pas orgueil ? 

Comme je disais : C’est une chose très personnelle et très intime d’avoir l’humilité 

de reconnaître ses transgressions devant Yahweh et d’en implorer le pardon. 
 

Yahchanan (Jean) 9 :31 –  

31 Nous savons que Yahweh n'entend pas les pécheurs, mais, si 

quelqu'un adore Yahweh et fait sa volonté, c'est celui-là qu'il entend.  

 

Est-ce que ce verset dit qu’il faut s’auto-humilier devant Yahweh pour être 

écouté ? Non !  

L’aveugle né qui avait retrouvé la vue, grâce à l’œuvre de puissance de Yahweh 

opérée par Yahshua l’oint, était allé voir les pharisiens - pharisiens qui voulaient 

que l’on suivait leur Talmud qu’ils avaient mis au-dessus de la loi de Yahweh. Et 

si l’on ne voulait pas laisser leur Talmud au-dessus de la Torah, ils disaient que 

c’est pécher : 
Yahchanan (Jean) 9 : 24-34 –  

24 Les pharisiens appelaient encore l'homme qui était né aveugle et ils 

lui disaient : Donne gloire au Tout Puissant ! Nous savons que cet 

homme est un pécheur. 

25 Il répondait : S'il est un pécheur, je ne le sais pas, je sais une chose, 

c'est que j'étais aveugle et que maintenant je vois. 

26 Ils lui disaient encore : Que t'a-t-il fait ? Comment t'a-t-il ouvert les 

yeux ? 

27 Il leur répondait : Je vous l'ai déjà dit et vous n'avez pas écouté. 

Pourquoi voulez-vous l'entendre encore ? Voulez-vous aussi devenir 

ses disciples ? 

28 Ils l'insultaient et disaient : C'est toi qui es un disciple de celui-là. 

Nous, nous sommes disciples de Moshé. 

29 Nous savons que le Tout Puissant a parlé à Moshé, mais celui-ci, 

nous ne savons même pas d'où il est. 

30 Cet homme leur répondait : C’est étonnant que vous ne sachiez pas 

d'où il est, mais il m'a ouvert les yeux. 

31 Nous savons que Yahweh n'entend pas les pécheurs, mais, si 

quelqu'un adore Yahweh et fait sa volonté, c'est celui-là qu'il entend.  

32 Depuis le commencement du monde il n’a pas été entendu que 

quelqu'un ait ouvert les yeux d'un aveugle-né. 

33 Si cet homme n’était pas de Yahweh, il ne pourrait rien faire. 

34 Ils lui répondaient : Tu es né tout entier dans le péché et tu nous 

enseignes ! Puis ils le jetaient dehors. 
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Nous savons de notre Bible que celui qui ne pratique pas la loi et qui enseigne aux 

autres d’ainsi faire en enseignant autre chose que la loi, n’est point entendu ni 

exaucé. Mais celui qui adore Yahweh seul et qui fait la volonté de Yahweh et de 

Yahshua, qui est la même volonté, celui-là est entendu et souvent exaucé. Ce 

prêché continue encore dans le même sens pendant longtemps, mais il n’y a plus 

rien de particulier à trouver pour moi. Il faut se méfier des chiens qui nous coupent 

de Yahweh par leurs mensonges. 

 

Puisse Yahweh bénir votre entendement 
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